
Protokoll der Juso Unterbezirkskonferenz 2006-10-28
Beginn: 14:30 Ende: 19:30

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung durch William Labitzke

2. Genehmigung der Tagesordnung
einstimmig angenommen

3. Genehmigung der Geschäftsordnung 
bei einer Enthaltung einmütig angenommen

4. Grußworte
Wolfgang für die AG 60 Plus
Anne Müller-Löfke für den SPD UB-Vorstand
Kai Florysiak für den Juso-Landesvorstand
Salam Richi für den Juso-Bezirksvorstand

5. Wahl des Präsidiums und der MPZK
Vorschlag Präsidium: Kai Florysiak und Salam Richi 
einstimmig gewählt
Vorschlag MPZK: Anne Müller-Löfke, Sven Dujic, Michael Grewer 
einstimmig gewählt.

6. Bericht der MPZK 
siehe Anlage.

7. Referat 
Referat von Ingrid Eckel, MdL, zum Thema „Perspektiven Sozialdemokratischer 
Bildungspolitik“. Unser Bildungsprogramm für 2008! Anschließend rege Diskussion.

8. Rechenschaftsberichte:

a) des Vorstands
William gab einen Überblick über das vergangene Jahr. Er ging auf den von Jusoseite 
sehr erfolgreich geführten Bundestagswahlkampf 2005 und den etwas weniger 
erfolgreichen  Kommunalwahlkampf 2006 ein. Es fanden insgesamt 59 Jusotreffen in 
der Schlossstrasse statt, 4 Rote Salons, 2 24Std-Aktionen, es wurden 3 Kinderfeste 
unterstützt und einmal am Magnifest teilgenommen. Ein Fußballturnier und viele 
weitere Veranstaltungen wurden durchgeführt, darunter auch viele gesellige Aktionen 
wie Magdeburgfahrten, Videoabende, Tanz in den Mai, Weihnachtsfeier und vieles 
mehr.

b) des Kassierers
Die finanzielle Situation des Unterbezirkes Braunschweig ist gesichert. Siehe Anlage. 



c) der Kassenprüfer 
Die Kasse wurde geprüft und keine Mängel gefunden. Es wird die Entlastung des 
Kassierers beantragt.

d) der Sprecher der Arbeitskreise
aa) Arbeitskreis Internationales

wird nachgereicht
bb) Kommunale und regionale Entwicklung

wird nachgereicht
cc) Bildung

wird nachgereicht

9. Entlastung
Benjamin Schmidt beantragt die Entlastung des Vorstands. 
einstimmig entlastet
Andre Mrowietz beantragt die Entlastung des Kassierers 
einstimmig entlastet

Samantha Kopp wird dankgesagt und verabschiedet.

10. Beschlussfassung über den Leitfaden 2007
William Labitzke stellt den Leitfaden 2007 kurz vor. 
einstimmig beschlossen

11. Beschlussfassung über die Vorstandsgröße
Es wurde ein Siebener Vorstand vorgeschlagen. 
einstimmig angenommen

12. Wahlen
a) des Vorsitzenden

Vorgeschlagen wurde William Labitzke. 
Ergebnis: 15 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, keine Enthaltungen. 
William Labitzke nimmt die Wahl an.

b) des Stellvertreters
Vorgeschlagen wurde Steffen Kirsch. 
Ergebnis: 15 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, keine Enthaltungen. 
Steffen Kirsch nimmt die Wahl an.

c) des Kassierers
Vorgeschlagen wurde Stefan Hillger.   
Ergebnis: 15 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, keine Enthaltungen. 
Stefan Hillger nimmt die Wahl an.

d) der Beisitzenden
Vorgeschlagen wurden Stefanie Friedrich, Nadine Herrmann, Dennis Schreiber und 
Benjamin Schmidt. 
Stefanie Friedrich 13 Stimmen. 
Nadine Hermann 15 Stimmen. 
Dennis Schreiber 15 Stimmen. 
Benjamin Schmidt 15 Stimmen. 
Somit sind alle gewählt. 
Die Wahl wird auch von allen angenommen.



e) der Kassenprüfer
Vorgeschlagen wurden Andre` Mrowitz und Salam Richi. 
Beide werden mit 15 Stimmen gewählt und nehmen die Wahl an. 

f) der Delegierten und Gastdelegierten für den UBA
Als Delegierter wird Markus Bohnensack vorgeschlagen und bei einer Enthaltung 
einmütig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 
Als Gastdeliegerter  wird Maximilian Horn vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an.

g) der Delegierten und Gastdelegierten für den Unterbezirksparteitag
Als Delegierter wird William Labitzke vorgeschlagen. 
Er wird bei einer Enthaltung einmütig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Als Gastdeliegerte  wird Nadine Hermann vorgeschlagen und bei einer Enthaltung 
einmütig gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an.

13. Antragsberatung
Es lagen bis 15:30 keine schriftlichen Änderungsanträge vor.

a) Antrag 1
Einstimmig angenommen. 

b) Antrag 2
Einstimmig angenommen.

c) Antrag 3
9 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung. Antrag so beschlossen.

d) Antrag 4
Einstimmig angenommen.

e) Antrag 5
Einstimmig angenommen.

14. Nominierungen
Es werden einstimmig Gabi Kannenberg und Stefan Hillger für den Landesvorstand 
nominiert. 

15. Verschiedenes 
Am 11.11 um 9:00Uhr fährt ein Zug nach Magdeburg zur Ausstellung „Heiliges 
Römisches Reich Deutscher Nation“! Bei Interesse bitte melden unter www.spd-
wilhelmitor.de oder direkt melden bei Jörg Hitzmann. Am 4.11 findet ein Seminar zur 
Mitgliederwerbung im DGB-Haus statt. Anmeldungen bei Ralf Gorny im Büro. 

16. Schlusswort des neuen, alten Vorsitzenden.

17. Gemeinsames Singen der Internationalen.

Konferenzende: 19:20Uhr

Braunschweig, den 28. Oktober 2006  ___________________________________
            Protokollant
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